

Cuadragésima Tercera Asamblea ELO-TEL

Fecha: 24 de Noviembre de 2015

Tabla

- Cambio de Mesa Interina
- Varios

José: Disculpen por el cambio de sala. El único punto en tabla es la elección de la mesa interina. Luego de los 2 procesos fallidos, el estatuto menciona la elección de la mesa interina. Hay un caso sobre ing civil telemática en el estatuto que hay que discutir porque nos estamos separando. La asamblea es la que interpreta el estatuto. Solo las personas que elegimos hoy pueden ejercer representación. Las personas que se escogan hoy pueden nombrar a otras para completar los cupos mencionados en el estatuto, pero no pueden ejercer representación.

Sobre la separación, este se hace efectiva para el cambio de mando, no antes, aun somos ELO-TEL.

José Allende: Podríamos hablar de otro tema antes por si es que llega más gente, como los temas operativos de la separación, como presupuesto, oficina, etc, o sobre la acreditación.

Guillermo Becerra: Sobre los temas que dijeron, el CEE ELOO y CEE TEL, ya tienen presupuesto separado, el que supera con creces el presupuesto pasado. Y sobre la oficina creo que el CEE TEL emergió claramente de Dif. Telemática, ellos podrían trabajar ahí.

José Rojas: El presupuesto es casi un millón de pesos para ELO y para TEL, un poco más de 400 mil pesos. Sobre la oficina, creo que TEL debería buscar un espacio para acoger a su Centro de Estudiantes.

Guillermo Becerra: Solo para precisar. El presupuesto TEL es 391 mil pesos y para ELO 979 mil pesos y producto del remanente quedó en 1 millón 316 mil pesos.

José Allende: Hay que aclarar que fueron ellos los que se quisieron separar, deberían ser ellos los que busquen una nueva oficina, si ellos quieren formar un nuevo grupo que lo formen, pero el que ya existe se debería quedar así. Yo no estaba de acuerdo con que nos separáramos pero los respeto. Si ellos querían separarse para buscar una nueva identidad

creo deben asumir todo lo que conlleva. Además hay que ver quienes van a ir a consejo de departamento, creo que como son 2 personas debe ir un ELO y un TEL.

Guillermo Becerra: sobre el grupo de facebook y sobre el consejo concuerdo. Creo que sobre el llamado a asamblea tenía una tabla y me siento incomodo tomando decisiones.

José Allende: Yo no estoy de acuerdo, hubieron muchas asambleas en que los Telemáticos plantearon puntos que no estaban en tabla y tuvimos que hablarlo.

José Rojas: Te entiendo pero me complica el punto de la oficina la verdad. Los otros temas me parecen claros, pero no se que opinen los niños de telemática sobre eso. Además creo que el grupo nació aca y se puede decidir acá, al grupo se le debe llamar Departamento de Electrónica.

José Allende: Es que entonces no hay que hacer. Creo que mientras no haya un espacio ambos CEE puedan ocupar la oficina, pero que quede claro que son ellos los encargados de gestionarse un espacio. Eso debe quedar claro.

Matias Contreras: Concuerdo, pero creo que debería quedar claro también que la mesa interina le preste el apoyo frente al departamento.

José Rojas: Creo que ya van quedando claro algunos temas. Hay varios temas que ya están listos para la separación y aun faltan otros temas operativos.

Matias Contreras: Estuve hablando con el Segretario de Bienestar de TEL sobre las voluntades de seguir con el baby ELO-TEL. Hubo una reunión dende el secretario de Recreación del CEE ELO TEL no fue y si fue un delegado de telemática que abogó por telemática. Por parte de Defider, querían unir a Telemática con IDP y ELO quedó dando bote.

José Rojas: Si las voluntades de seguir con el campeonato están, el resto es trabajo a futuro de las mesas que vengan.

Guillermo: Sobre el tema del logo del CEE, mi propuesta es unirnos a la imagen corporativa del departamento, el cual ya traía un logo para el centro de estudiantes. La empresa que lo hizo dejó listo un template para nosotros. En consejo nosotros dijimos que eso no era válido para nosotros, pero ahí quedó.

José Rojas: Tal vez cada uno podría decidir después si ocupa ese logo mientras se escoge otro para cada CEE. Por parte de cada CEE van a decidir si ocupan el logo.

José Rojas: Vamos a pasar al tema de elegir la mesa interina, ya hablamos el estado actual estatutario.

José Allende: tengo una propuesta operativa de como elegir para que se más ordenado y transparente. Hice una tabla donde podríamos anotarnos todo los presentes y el rango al que pertenecemos (1-2, 3-4, etc), para poder escoger de forma clara y además después quede claro en como escogimos y quienes asistieron. Luego yo le paso la tabla al Ricardo para que quede en acta.

José Rojas: Primero debemos decidir si vamos a mantener un quinto representante o no, ya que está estipulado que es para Ing. Civil Telemática. Creen que debe haber una persona de TEL en la mesa? (La asamblea dice que no). Ahora, ¿Creen que ese quinto puesto debe ser para alguien de Electrónica?

Vicente Inostroza:Cuál es la función de la mesa interina.

José Rojas: Mantener el orden en la administración básica. Ellos no están obligados a hacer eventos y ese tipo de cosas.

Matias Contreras: Pero eso no limita que lo hagan si lo quieren hacer.

José Allende: creo que debemos interpretar esto. Cuando creamos el estatuto y hablamos sobre mesa interina, era para un caso de poca participación, si hay más gente interesada como les vamos a decir que no.

José Rojas: Mejor vamos a decidir esto, después de ver quienes están interesados, porque tal vez hay gente de sobra y estemos discutiendo algo que no sea necesario.

Se dan interesados: Yeraldy, Marias Contreras, Javier.

José Allende: De quinto y sexto casi todos han estado en Centro de Estudiantes, menos 2 personas. Hans y Felipe. Creo que dentro del proceso universitario hay que hacer más que estudiar, es algo formativo. Creo que todos debemos contribuir de alguna forma. Estoy feliz que ya hayan 4 personas interesadas. Les pido a los de 5 y 6 que puedan hacer su última contribución antes de irse. Esto va para todos, los que ya han participado y los que no.

José Rojas: Ya que fueron interpelados directamente, alguien puede decir algo?

Felipe Arriagada: Yo me quiero unir a la lista.

Se tienen representantes de 3 rangos.

Hans Lenhart: Yo también me quiero unir.

Carlos Pizarro: Se va a elegir ahora quienes son representantes y quienes no?

Se une alguien más.

José Rojas: todos los representantes son los escogidos acá en Asamblea. Si ellos necesitan apoyo los nombran luego.

Oscar: Todos sabemos que cuesta trabajar. Es posible dejar a todos de inmediato y no engecernos en el estatuto y solo dejar a 5.

José Allende: Entendiendo que queremos hacer crecer la organización y apelar a la mayor participación. No creo que alguien se vaya a enojar porque hay 2 personas más.

José Rojas: Estoy de acuerdo y creo que eso lo podemos decidir acá.

Guillermo Becerra: Creo que se deberían elegir cargos, para sumir ciertas responsabilidades. Si bien ahora no hay un programa, hay trabajos que se deben hacer. Estoy de acuerdo en que no hay que cargar de trabajo a la mesa interina, porque no están obligados a hacer los eventos.

Matias Contreras: Tal vez hay 5 personas de estas 7 que quieren ejercer más responsabilidad que los otros 2.

José Allende: Creo que los siete deben ser iguales para el resto de la gente y deben tener los mismos beneficios.

Guillermo Becerra: Yo solo decía que deberían asumir roles.

Se une Diego Allende.

José Allende: Yo no creo que sea necesario, aunque no me opondría. Creo que se debe elegir concejero de departamento y concejero de Federación porque son cargos de representación externa. Para el resto podrían ordenarse ellos.

José Rojas: Yo creo que no se deberían elegir todos los cargos, ya que no habría una diferencia entre mesa interina y mesa ejecutiva. Además de que no le estaríamos mostrando a nuestros compañeros la diferencia.

Guillermo Becerra: Creo que me convencieron en muchos puntos pero el problema es si es que se dispersan en algún momento debemos saber a quien preguntarles, por lo que deberían tener alguna figura como presidente, lider o algo así.

Oscar Aguilera: Cuando se presenta una lista las personas se juntan antes y se crean relaciones de confianza. Esa confianza hoy no existe. Por lo que creo que ellos deberían organizarse y presentarse a la asamblea. Y ahí aceptar o no.

Se une Carlos Pizarro.

José Allende: Estoy totalmente de acuerdo con el análisis del Oscar. Creo que hay que fijar 2 cosas, plazos (tal vez 2 semanas) y que lo que nos digan sea una propuesta.

Oscar Aguilera: Solo quiero aclarar que cuando se junten tengan claro que no fueron electos democráticamente. Por lo que la democracia la va a hacer la asamblea. La gente no los conoce.

José Allende: Si es democrático ya que se escogieron en asamblea por todos, quizás no tanto como la otra elección, pero si es democrático. Les deseo lo mejor a los que hoy comienzan, que sientan que deben hacer todo lo que antes se hizo porque no es su obligación. Nunca ha habido una mesa interina antes y creo que todos nos debemos dar cuenta de la embarrado que nos mandamos y que no hubieron listas para un CEE.

Diego Allende: y si nosotros nos juntamos y presentamos una lista? Se que es fuera de plazo.

Guillermo: No me parece, porque si bien el estatuto se puede interpretar, en ese caso se estaría transgrediendo totalmente. Además creo que se deberían ir definiendo cosas.

José Rojas: estoy de acuerdo que ya hay que definir cosas. Vamos a estipular 2 semanas para que ellos nos presenten su propuesta de organización. Deben tener los 2 cargos de representación en los concejos. Seguramente al de Departamento van a ir con Guillermo la primera vez. Debemos votar.

Votación:

Aceptan: 19 Rechazan: 0 Abstención: 3

Felicitaciones para todos y buenos deseos.

José Luis Rojas

Presidente

Ricardo Albornoz

Secretario General